
２０２４年 ７月２９日（晴れ） 第４週 第２４７６回例会

Song ”四つのテスト”

Attendance

会員 ６３名 欠席 １１名 出席率 ８０．００％

President Time 後藤裕一 会長

パリオリンピックが始まりました。過密な日程の関係上

7月26日の開会式前から多くの競技がスタートし、男子サ

ッカーは幸先よく南米の強豪パラグアイに5：0、そしてア

フリカのマリ1：0で勝利してメダル獲得に前進しました。

女子サッカーは世界ナンバー№１のスペインに1対2で惜敗

しましたが、ブラジルに2：1と劇的な逆転勝利しました。

今後に期待したいと思います。また、あま市出身の加納虹

輝選手が地元フランス選手を破って、フェンシング・エペ

で金メダルを獲得しました。フェンシングで個人での金メ

ダルは初めてだそうです。スケートボードでも14歳の吉沢

恋選手が、そして柔道の阿部一二三選手が金メダルを獲得。

その他の競技でも出場した選手の健闘を祈ります。東京オ

リンピック以来、都市型スポーツとしてスケートボードや

スポーツクライミング、ダンス競技のブレイキン等の新し

いタイプの競技が取り入れられ、反対に伝統的な競技が外

れる形でオリンピックの形態が変わってきています。いず

れはコンピューターを使用したEスポーツもオリンピック

種目になるのではないかといわれております。ロータリー

も含めて世の移り変わりが次つぎに起こってきております

が、会の運営において変えるべきもの守らなければならな

いものを見極めていきたいと考えております。

さて、本日は木戸真弓君と共に、あま地区において子ど

も食堂を運営され地域の困窮世帯に救いの手をさし伸べて

おられ、前年の加藤春視年度において当クラブも社会奉仕

活動として会員の皆様から提供された食品を寄付させてい

ただいた、おおはる未来食堂 代表 森久美子様、かもり

子ども食堂Miらい 副代表 渡辺佐織様から「あま地区の

子供食堂の今」と題しまして卓話をして頂きます。森様、

渡辺様よろしくお願いいたします。今月のロータリーは母

子の健康月間です。あま地区の現況は後ほどお二人からう

かがえると思いますが、当地区のみならず愛知県内、日本

Today ８月 ５日（第２４７７回）

担当 稲垣秀樹 プログラム委員長

演題 卓話「ヨガ～1日3分からの若返り習慣」

沖堂 靖子様

Next Week ８月１９日（第２４７８回）

担当 中島英之 会員増強委員長

演題 クラブフォーラム

会員増強委員会



国内、世界中における貧困、民族間、地域間など様々な形

において2極化・分断化が進行して日日の食事が満足に取

れない家庭が増加している状況です。2760地区の他の多

くのクラブが子ども食堂あるいは他の形での支援活動を行

っておられますが、現下の物価上昇、景気の足踏み感の中

で提供される食品が不足している状況だと伺っております。

本年度においても前年度同様に会員の皆様の協力を仰いて

食品を提供する機会を持ちたいと考えております。その節

は何卒ご協力をお願い申し上げます。

Secretary Report 神野恭寿 幹事

１ 第2回定例理事会のご案内

日時 8月5日（月）例会終了後

場所 パイン

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

後藤裕一 会長

本日は前年度に食料提供をさせて頂いたおおはる未来

食堂の森様と、かもり子ども食堂Miらいの渡辺様に卓

話をお願いしました。お二人よろしくお願いします。

オリンピックが始まり、あま市出身の加納選手が金。

素晴らしい！

殺人的暑さです。体調管理、よろしくお願いします。

板津和博 副会長

おおはる未来食堂代表の森久美子様、かもり子ども食

堂Miらい副代表の渡辺佐織様、本日卓話よろしくお願

いいたします。

殺人的な暑さが続きます。皆様お体お気を付けくださ

い。

神野恭寿 幹事

本日卓話者のおおはる未来食堂代表森久美子様、かも

り子ども食堂Miらい副代表渡辺佐織様、よろしくお願

いいたします。

本日モンゴル学友の報告をさせて頂きます。

西川広樹君

パリオリンピックが開幕しました。日本選手の活躍に

期待します。

木戸真弓君

本日は子ども食堂について卓話させていただきます。

よろしくお願いします。

ニコボックス委員会の皆様、ご苦労様です。

パリオリンピックが開幕しました。日本選手の活躍に

期待します。

本日の卓話、おおはる未来食堂森様、かもり子ども食

堂Miらい渡辺様、よろしくお願いします。

渡辺 均君

この度、6月末をもって46年間勤めました（株）渡辺

工務店の代表取締役を退任しました。会長としてゆっ

くりさせて頂きますので、どうぞよろしくお願いいた

します。

黒川元則君

モンゴル米山学友会創立10周年式典に参加してまいり

ました。皆さんからのモンゴルへの志をお渡しして来

ました。感謝とあまRCへの皆様によろしくとの御礼

のメールをいただきました。また学友会の素晴らしい

おもてなしに感激をして帰ってまいりました。

木下章吉君

女房の誕生日に記念品をいただきました。有難うござ

います。

栗木和夫君

モンゴル・フレーRC訪問の皆さん、介護必要な老人2

人を同伴しての旅行、有難うございました。感謝。

田中正博君

ニコボックス委員会の皆様、ご苦労様です。

本日の卓話、おおはる未来食堂森様、かもり子ども食

堂Miらい渡辺様、よろしくお願いします。

服部竜也君

本日の卓話、おおはる未来食堂森様、かもり子ども食

堂Miらい渡辺様、よろしくお願いします。

伊藤英毅君

暑いですねぇ～。まだ1ヶ月半ぐらいです。ガンバリ

ましょう。

加藤 徹君

この1ヶ月悩まされてきたヒザの痛み。サポーターを

しても休ませてもよくならなかったのですが、昨日思

い切ってスクワットをしたら痛みが消えました。過保

護は良くないようです。

北野庸夫君

免許証の後期高齢者教習、認知症テストを受けました。

結構心配！

水野 眞君

ホテルが一杯のお客様で、この暑いのに買い物一杯、

夜中中移動で賑やかです。この地へお金を！

水谷安紀君

パリオリンピックが開幕しました。日本選手の活躍に



期待します。

中澤浩一君

美和中出身、加納虹輝君、本場パリでカッコ良すぎ

る！！

大竹敬一君

加納選手、金メダルおめでとう。

土曜日、津島天王祭で携帯と手帳をなくしました。2

つとも見つかりました。皆さんに感謝です。

小倉廣三君

本日卓話、おおはる未来食堂森様、かもり子ども食堂

Miらい渡辺様、よろしくお願いします。

大西晃弘君

ニコボックス委員会の皆様、ご苦労様です。

竹田竜一郎君

あま市出身、フェンシングの加納虹輝さん、金メダル

おめでとうございます。お父さんが私の同級生です。

横井久雄君

本年、家庭菜園にはじめてスイカを植えました。バス

ケットボール位になりましたが、収穫・食べ頃がわか

りません。どなたか教えてください。

合 計 ７１，０００円

卓 話

おおはる未来食堂 代表 森公美子様



かもり子供食堂Miらい 副代表 渡辺佐織様

親睦活動委員会

８月の誕生日のみなさん

会 員 誕生日 夫 人 誕生日

木下 章吉 S.5.8.18 山田多恵子 8. 7

田中 正博 S.23.8.1 （尊久）

栗木 和夫 S.25.8.31 家田 雅恵 8.19

神田 康史 S.26.8.30 谷川恵美子 8. 1

中澤 浩一 S.34.8.12 黒野まさ実 8.19

黒川 元則 S35.8.18 浅野 美沙 8.31

小倉 廣三 S36.8.12 敬称略

武井 正 S40.8.25

黒野謙太郎 S.44.8.25

祝えや いざ 君のバースデー

いついつまでも 健やかなれ


